

*Le Forum contre les armes  
biologiques aborde les  
propositions cubaines*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 déc. (RHC) La Conférence d'examen de la Convention sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes biologiques s'est penchée ce vendredi sur les propositions cubaines visant à renforcer le contrôle et à améliorer la coopération en matière d'utilisation pacifique des agents biologiques.

Le forum, qui se tient à Genève, en Suisse du 28 novembre au 16 décembre, a salué les initiatives en faveur de la communauté internationale, et en particulier des pays en développement, présentées par l'île, qui a été élue vice-présidente représentant le Mouvement des non-alignés (MNA) lors de la neuvième conférence.

La délégation cubaine, conduite par le directeur général des affaires multilatérales et du droit international du ministère des affaires étrangères, Rodolfo Benítez, a proposé de doter la Convention, qui compte 184 États parties, d'un mécanisme de vérification efficace.

L'objectif de la plus grande des Antilles est de garantir que les armes biologiques ne seront jamais utilisées sur la planète, en assurant par un instrument concret la matérialisation de l'engagement pris par les gouvernements contre ces dispositifs d'extermination massive.

Les représentants de l'île ont également défendu l'idée de créer un comité de coopération dans le cadre de la convention, qui faciliterait et encouragerait l'échange de technologies, de vaccins et de matériel biotechnologique à des fins pacifiques.

L'initiative soutenue par le Mouvement des pays non alignés a compris également le rejet de l'application de mesures coercitives unilatérales à l'encontre des États parties.

À cet égard, Cuba a dénoncé le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis en violation flagrante de l'article X de la Convention, la section consacrée à la coopération.

Cet article comprend l'engagement des signataires à faciliter l'échange le plus large possible d'équipements, de matières et d'informations scientifiques et technologiques pour l'utilisation pacifique d'agents biologiques et de toxines, y compris pour la prévention des maladies.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307516-le-forum-contre-les-armes-biologiques-aborde-les-propositions-cubaines>



**Radio Habana Cuba**